

## Transhumance : Les Jeux-Inter ENI à Metz en 2004

C'était la première sortie des salopettes !! Merci au BDE de l'époque de cette excellente idée, merci Mumu !! Cela commence par 10h de car dans la bonne humeur !!



Puis on arrive enfin à Metz, l'arrivée de toutes les délégations se fait en chansons !!



On commence les Jeux avec les sports mineurs :



Après tant d'efforts, une soirée bien méritée :



Les plus fragiles iront se  
coucher à l'hôtel :



Les deux jours suivants place au sport pour les gars et les filles :



Nous attendons des sportifs :



des supporters !!



Il y bien sûr le concours de mètres pour les inconditionnels du comptoir :

Les Jeux c'est aussi des rencontres inoubliables, des échanges de couvre-chef (bonnet, béret ou casque ...)



Et cette année-là, la cuillère en bois était pour les Brestoïss !!



On vous attend nombreux pour Metz 2009 !!

*Popo*